



ISPA WOZ Challenge Cup 2023

Weltmeisterschaft im SegwayPolo

Informationen



Was ist SegwayPolo?

SegwayPolo ist ein sehr umweltfreundlicher Sport. Die Effizienz des agilen Sportgerätes zeigt, dass sich Motorsport und eMobilität wunderbar ergänzen können.

Durch die Konzeptionierung und das Regelwerk ist es nahezu allen Personen möglich diesen Sport zu betreiben. Der Segway im Serienzustand fungiert dabei als Gleichrichter. So spielen Jugendliche, Männer und Frauen, Spieler aller Altersklassen von 16 bis 76 Jahre, mit oder ohne Handicap, zusammen.

Der Spirit des Sports ist sehr familiär und fair.



© lugadesign



SegwayPolo Deutschland e.V.

SegwayPolo Deutschland e.V. - gegründet 2007 in Lohmar/Rheinland - ist der erste SegwayPolo Verein in Europa. Neben der Teilnahme an nationalen und internationalen SegwayPolo-Turnieren haben wir es uns zur Aufgabe gemacht den Sport zu fördern und die Weiterentwicklung voranzutreiben.

Dazu gehören unter anderem:

- Veranstaltung regelmäßiger nationaler und internationaler Turniere,
- Schulungen im Schiedsrichterwesen.
- Aktive Hilfe beim Aufbau neuer Teams.
- Förderung des Nachwuchses.





Was ist der Woz Challenge Cup ?

Der ISPA WOZ Challenge Cup ist die Weltmeisterschaft im SegwayPolo, benannt nach Apple® Mitbegründer Steve Wozniak. Dieser Cup findet seit 2007 als offizielles ISPA (International SegwayPolo Association) Turnier statt.

Nach 2009 und 2015 kommt der CUP wieder zurück nach Köln.

Zum ersten mal in der Geschichte des SegwayPolos findet der Woz Cup ein drittes Mal am selben Ort statt.





Zielgruppe

Zielgruppen für diese Veranstaltung sind:

- Familien – der Eintritt ist frei
- Fun- und Ballsportbegeisterte
- Technik- und Lifestyleaffine Menschen
- Lifestyle Produkt
- Interessenten an e-Mobilität
- Apple® Fans (Steve Wozniak wird an der WM teilnehmen)





Wo hat der WOZ CUP bisher stattgefunden?

- 2007 San Francisco / Kalifornien
- 2008 Indianapolis / Indiana
- 2009 Köln
- 2010 Barbados
- 2011 Folsom / Kalifornien
- 2012 Stockholm / Schweden
- 2013 Washington DC
- 2015 Köln
- 2017 Hemer
- 2019 Stockholm / Schweden
- 2021 – Wegen Corona ausgesetzt
- 2023 Köln

Ab 2013 wurde von der ISPA beschlossen, den Cup nur noch alle 2 Jahre zu spielen, weil der internationale Terminkalender immer enger wurde.





Zielgruppe

Die Zielgruppe Zuschauer für die WM sind:

- Ballsportbegeistert
- Technikaffin
- Jung und jung geblieben
- Fans von Steve Wozniak und der Marke Apple®
- Interessiert an Elektromobilität





TV

Auch werden wieder viele TV Stationen von der Veranstaltung berichten. Während der letzten WM waren Berichte bundesweit bei RTL, ZDF, WDR und kleineren regionalen Sender zu sehen.



Bild: Steve Wozniak, Janet Wozniak im TV Interview USA

TV Reporterin im Sponsorentrikot der Funky-Move
Turtles



Sonstige Aktivitäten

Rahmenprogramm auf dem Eventgelände

- E-Roller Parcours
- Verkaufsstände / Infostände
- Gastronomie
- Moderation





Steve Wozniak

Steve Wozniak „WOZ“ – legendäre Genie und Mitbegründer vom Apple® Computers ist ein SegwayPolo Spieler der ersten Stunde.

Die ersten WOZ Challenge Cups fanden in Neuseeland und Kalifornien statt, wo die NZ Pole Blacks gegen die Silicon Valley Aftershocks gegeneinander antraten.

WOZ ist noch immer das „Gesicht“ rund um den Sport und wird - nach mehrjähriger Abstinenz - ebenfalls nach Köln kommen.

Wenn zu einem Turnier kein Team aus den USA kommt, steht er meist im Kader der Funky-Move Turtles aus Lohmar





Kontakt

SegwayPolo Deutschland e.V.
Scheiderhöher Straße 87
53797 Lohmar

Olaf Funke: 0151/50432979

Mail to: info@segwaypolo.de

www.segwaypolo.de

